



新年度が始まって早くも1か月が経とうとしています。明日から連休に入りますが、この連休中に気持ちの緩みから交通事故や事件に巻き込まれたり、いやな思いをしたりすることがないように願っております。本校では、連休中の過ごし方について、下記のとおり子供たちに指導いたします。ご家庭でも、保護者の皆様のお力添えをお願いいたします。子供同士で出掛けることがあると思いますが、以下の点に留意していただきたいと思っております。

## ◆◆ 連休中の生活について ◆◆

### 1 非行防止について

・外出時間 保護者同伴でない場合は、日没まで（18時）には帰宅する。

※保護者同伴の場合でも、21時以降の外出はできるだけ控える。

・外泊 **生徒同士の宿泊は禁止。**

近年、中学生の外泊でトラブルが多く報告されている。

飲酒、喫煙、深夜徘徊等で補導されるケースも出ている。

・出入り場所 次のような場所は、保護者同伴なら可とする。

・ボウリング場 ・ゲームセンター ・カラオケボックス

・ビリヤード場 ・インターネットカフェ

※金銭乱費、非行が起こりやすいような場所には出入りしないようにしよう。

大型スーパー（イオンモール等）のゲームコーナーの利用も保護者同伴なら可とする。

・その他 法律に触れるような行為・行動は絶対にしない。

・携帯電話の使い方には十分に注意し、トラブル等が起こらないようにする。

◆**ゲームやスマホに依存しすぎず、正しい生活リズムを心がける。**

◆ウェブ上の掲示板等に誹謗中傷や実名・写真など個人情報を書き込んだり、利用したりしない。

◆メールやLINE等に書き込んだことは、他人にも見られる可能性があることを十分考慮し

軽率な言葉を書いて相手を不安にさせたり、誤解させたりしないように気をつける。また、それを読んだ者が、第三者に教える等してトラブルを発生させたりしないよう気をつける。

◆出会い系サイトなどには絶対に接続しない。

### 2 交通安全について

・交通規則や交通マナーをしっかりと守ろう。

※特に自転車の二人乗り・無灯火はやめよう。

### 3 新型コロナウイルス感染拡大防止対策

・5月末には宿泊行事が控えています。全員で楽しく宿泊行事に向かえるように、対策をしっかりとした上で連休を楽しむようにしましょう。

「うちの子は大丈夫」と安心してしていると、子供たちのちょっとした変化に気づきにくいものです。誰でも起こりうるものという認識が必要です。子供たちが充実した連休を過ごし、元気に登校できるよう、よろしくお願いたします。